



Der Jungfrauen

WAHN

Film von Güner Balci



Film und Gesprächsrunde:

Am Freitag, 8. Juli 2016 um 17 Uhr

Cineplex-Kino, Neukölln-Arcaden, Karl-Marx-Straße

Begrüßung:

Dr. Franziska Giffey, Bezirksbürgermeisterin Berlin-Neukölln

Kartensonderpreis: 6,00 €

Eine Frau, die Geschlechtsverkehr vor der Ehe eingeht, hat ihren Wert verloren. Ein Schüler sagt, er würde sich dann vor dem Sex mit ihr ekeln. In ihrem Film „Der Jungfrauenwahn“ entwirft Güner Balci ein schillerndes Panoptikum an Fällen, die mit der Rolle der Frau im Islam zu tun haben. Ihre Recherche führt rekonstruiert. Wir lernen eine junge Muslima und Femen-Aktivistin kennen, wir erfahren, dass man im Internet künstlerische Jungfernhütchen kaufen kann, dazwischen montiert sind Lesungen aus dem 900 Jahre alten Buch der Ehe des Gelehrten Al-Ghazali, das heute noch die Standards für die Rolle der Frau in der muslimischen Welt setzt. Den düsteren Ehrenmord-Dramen stellt der Film eine Menge starker Frauen gegenüber, die für ihre Befreiung aus diesen Strukturen kämpfen. So ist beides präsent, Gewalt und Aufklärung.

Im Anschluss diskutieren Güner Balci mit Darstellerin Arife Yalviz und Geschäftsführerin Sibylle Schreiber von pro familia Berlin.

Moderation: Mette Brix

Schulvorstellungen ab 8. Klasse sind auf Anfragen möglich:

schul kino-neukoelln@cineplex.de



Veranstalterin: Neuköllner Gleichstellungsbeauftragte mit Unterstützung vom Cineplex-Neukölln